

BOLETÍN No. 218 ->>

Estudiantes de 25 carreras promueven la reflexión para promover una convivencia social basada en valores.

El abuso de la tecnología que ha ido desplazando las relaciones interpersonales, fue uno de los temas más recurrentes en este Séptimo Concurso de Eticartel 2015: AGG

Con un total de 65 propuestas participantes se llevó a cabo el concurso Eticartel en su séptima edición, actividad coordinada por el Departamento de Filosofía y cuyo objetivo busca propiciar la reflexión a fin de promover una convivencia social basada en valores humanistas.

En representación del rector Mario Andrade Cervantes, el secretario general de la institución, Francisco Javier Avelar González, externó que para la Universidad Autónoma de Aguascalientes es trascendental que nuestros estudiantes hagan suyos los valores humanistas que se les transmiten en su formación, y resaltó que es a través de actividades como el concurso de *Eticartel* que se enfatiza en su formación ; lo que contribuye a entregar a la sociedad profesionistas y ciudadanos comprometidos, responsables, éticos, sensibles y con un pensamiento crítico.

Por su parte el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz externó que el interés ha ido creciendo por el tema de la ética y los valores dentro de la comunidad estudiantil; ya que año con año, el número y la calidad de los carteles ha incrementado, y muestra de ello fueron los 65 carteles inscritos en esta edición número siete de Eticartel 2015.

En este año la calidad de los trabajos realizados por alumnos, además de la amplitud de los conceptos plasmados y la creatividad en los mismos, obligó a los miembros del jurado a realizar una serie de modificaciones en la premiación, para galardonar a un mayor número de propuestas, estas reformas fueron previamente autorizadas por el comité organizador, informó Amador Gutiérrez Gallo. Además destacó que en este año les llamó la atención que una constante en los trabajos inscritos fue la crítica al abuso de la tecnología, la cual ha ido desplazando notablemente las relaciones interpersonales en la sociedad actual.

En su calidad de presidente del jurado, Gutiérrez Gallo dio a conocer la decisión que se tomó luego de un intenso trabajo de análisis y selección, en el que resultaron como ganadores del primer sitio el cartel titulado "Evita el exceso" de Adrián Manuel Esparza Saldívar, estudiante de 8° semestre de la carrera de comunicación e información. El segundo lugar lo obtuvo "Si los valores son un lenguaje jamás te calles" de Carlos Alberto Navarro Medina que cursa el cuarto semestre en Diseño Gráfico.

El jurado eligió en esta ocasión tres terceros lugares, por lo que se premió a los estudiantes de la carrera de Nutrición: Salvador Ortiz, Nancy Macías, Claudia Contreras; Karen González y Jessica Salem; con el cartel "Un profesional también se nutre de valores".

Otro equipo ganador de un tercer sitio fue el integrado por Laura Vallín de Letras Hispánicas y

Aldo Muro de Filosofía con su cartel “¿Y tú sobre qué valores construyes tu profesión? Finalmente Alain Herrera estudiante de Ingeniería Civil, también fue premiado con el tercer lugar por su propuesta “No dejes que este sea tu valor”.

